



Eine Wahrsagerin prophezeit Sängerin Madeleine Simmons ihren baldigen Tod. Davon sollten sich die Gäste aber nicht den Appetit verderben lassen. Foto: Krimi total GmbH

## Kulinarische Kriminalgeschichte

„Krimi total“ lädt erstmals auch in NRW zum Krimi-Dinner

### DÜSSELDORF/RHEINBERG.

Sie werden immer beliebter: Dinner-Shows, bei denen Gästen nicht nur leckeres Essen, sondern auch ungelöste Kriminalfälle präsentiert werden.

Das Publikum ermittelt mit

Das Publikum spielt mit und wird auch aufgefordert zu ermitteln, um mit kriminalistischem Gespür dem Täter auf die Schliche zu kommen. Angeboten werden solche Shows unter anderem von „Krimi total“, die ab diesem Herbst erstmals auch in Düsseldorf und in Rheinberg spielen.

„Wer öfter stirbt, ist längst nicht tot“ heißt das Stück, das ab dem 18. November im Radisson Blu Scandinavia Hotel in Düsseldorf und ab dem 19. November im Kamper Hof in Rheinberg gespielt wird.

Wer trachtet der Sängerin nach dem Leben?

Bei einem Vier-Gänge-Menü mit Aperitif können die Gäste dann zusammen mit Inspektor Fischer räteln, wer der Sängerin Madeleine Simmons nach dem Leben trachtet.

Infos zu den Spielorten, Terminen und Tickets gibt es

im Internet unter [www.krimital.de/dinner/nordrhein-westfalen-nrw/](http://www.krimital.de/dinner/nordrhein-westfalen-nrw/)

### GEWINNSPIEL

► Wir verlosen je 1x2 Plätze für die Premieren in Düsseldorf und Rheinberg! Wer gewinnen will, schickt bis Sonntag, 11. September, 24 Uhr, eine E-Mail mit Kontaktdaten an [eventkompass@www-anzeigenblaetter.de](mailto:eventkompass@www-anzeigenblaetter.de) und nennt die Stadt, in der er das Dinner besuchen möchte. Die Gewinner werden benachrichtigt, der Rechtsweg ist ausgeschlossen.